



Schützenfest Löningen

„Wir hätten gern mit Ihnen gefeiert!“

■ Grußwort des Präsidenten

„Wir hätten alle gerne Schützenfest gefeiert!“

Liebe Löninger, liebe Besucher unseres Volksfestes, liebe Mitglieder.

Wir alle hätte gerne Schützenfest gefeiert. Doch schon im zweiten Jahr macht die Pandemie nicht nur unserem Volksfest sondern allen größeren Veranstaltungen und Feierlichkeiten einen dicken Strich durch die Hoffnungen auf Frohsinn und Wiedersehen in froher Runde.

Das Löninger Schützenfest ist immer das Sommerhighlight für die Stadt.

Es gibt kein Ereignis, in Löningen an dem sich so viele Bürgerinnen und Bürger im Bürgerpark Löningens treffen. Dieses ist Tradition und Brauchtumpflege zugleich. Unser Schützenfest entwickelt immer eine Atmosphäre wie auf einem großen Klassentreffen.

„Dann wenn die Trommler durch die Straßen der Stadt ziehen, werden die Gärten und Grünanlagen herausgeputzt, werden die Fahnen gehisst und wird geschmückt, auch die öffentlichen Anlagen bekommen dann eine intensive Pflege.“

Allen wird deutlich, dass ein wichtiges Ereignis bevorsteht. Auf all das müssen wir alle aufgrund der Bedrohung durch das Corona-Virus jetzt schon im zweiten Jahr verzichten. Auch 2021 kann ich leider zu diesem „Klassentreffen“ nicht einladen. Die stetig steigende Zahl Geimpfter und die fallenden Infektionszahlen geben aktuell die berechnete Hoffnung, dass wir

uns im nächsten Jahr wieder in gewohnter Weise treffen dürfen. Den amtierenden Königen und Königinnen einschließlich dem Thronfolge

wird es nun zuteil, dass sie noch ein weiteres Jahr weiter regieren und natürlich beim nächsten Schützenfest am Sonntag als stolze Throngemeinschaften in der Kutsche

im Umzug sich präsentieren. Unser Kinderkönigspaar Tom Breher und Amelie Abeln, Jungkönig Johann Willen und das große Königspaar Rainer Rischkowsky und Linda Beelmann bleiben mit Ihren Thronfolgen somit über das Jahr 2021 im Amt.

Ich danke allen, die bisher in vielen unterschiedlichen Bereichen zum Gelingen des Festes beigetragen haben und auch in Zukunft werden, vor allem natürlich, wenn der Verein zusammen mit den Löningern und vielen, vielen Gästen 2022 das Jubiläum seines 425-jährigen Bestehens feiern kann.

Bleibt gesund, damit auch in den nächsten Jahren nach spannenden Wettkämpfen und vor tausenden von Besuchern auf dem Stockkamp im Endkampf um die Königswürde gerungen werden kann. Besonders freuen sich alle auf den Wettbewerb der ehemaligen Schützenkönige um die Kaiserwürde. Wir allen dürfen uns auf einen spannenden Wettbewerb freuen, da sehr viele diesen Titel erringen möchten

Franz-Josef Hölzen
Präsident



Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewalt: Am vergangenen Sonntag, in Löningen eigentlich mit dem Kinderschützenfest Auftakt zum großen Volksfest, trafen sich Vorstand und Offiziere als einziger öffentlicher Veranstaltung an Schützenfest zur Kranzniederlegung und der Gefallenen-Ehrung am Löninger Ehrenmal. Anna Budke spielte „Ich hatte einen Kameraden“. Fotos: Willi Siemer

Gedenken einzige Veranstaltung

Vereinswirt lädt am Samstag zum Sommerfest ein / Verein hofft auf das kommende Jahr

VON WILLI SIEMER

Löningen. Zur einzigen offiziellen Veranstaltung des Löninger Schützenfestes 2021 trafen sich Vorstand und Offiziere des Löninger Schützenvereins am vergangenen Sonntag, dem Tag, an dem eigentlich zum Auftakt des Volksfestes Kinderschützenfest gefeiert wird, um der Opfer von Krieg und Gewalt zu gedenken.

Nach eingehenden Beratungen haben sich die Verantwortlichen zu diesem Schritt entschieden, da zu dem Zeitpunkt, als Entscheidungen über weitere Treffen oder Angebote hätten getroffen werden müssen, die positive Entwicklung der dann kommenden Wochen und die damit verbundenen vorsichtigen Lockerungen nicht vorhersehbar war.

Da auch das, was offiziell am dritten Wochenende im Juli er-

laubt sein würde, noch unklar war, hat es nur die Gedenkveranstaltung gegeben.

Genutzt wurde das Treffen aber anschließend, um nach etlichen Jahren Pause wieder ein großes Gruppenbild von Foto Rensen machen zu lassen, dass dann auch als dauerhaftes Dokument der Aktiven in der Jubiläums-Chronik des kommenden Jahres veröffentlicht wird.

„Wir alle hätten gern unbeschwert Schützenfest gefeiert, das ist aber leider noch nicht möglich“, erklärt Vereinspräsident Franz-Josef Hölzen. Der Verein hofft jetzt auf das kommende Jahr, in dem gleichzeitig das Jubiläums-Schützenfest zum 425-jährigen Bestehen gefeiert werden soll.

Ein kleines bisschen kann aufgrund der drastisch gesunkenen Inzidenzzahlen doch noch gefeiert werden. Jürgen Breher als

Vereinswirt lädt am morgigen Samstag, 17. Juli, mit Unterstützung der vier Löninger Schützenzüge als Hausherr ab 19 Uhr unter Einhaltung der aktuellen Corona-Regeln zu einem Sommerfest im Freien mit Essen auf den Parkplatz der Gaststätte ein. Tischreservierungen sind noch möglich unter Tel. 2188. Am Sonntag, 18. Juli, beginnt an gleicher Stelle um 10.30 Uhr ein Frühschoppen.

Das Gedenken am Ehrenmal sei keine beiläufige Geste, sondern sollte alle veranlassen, sich immer wieder für den Frieden stark machen, betonte Präsident Hölzen in seiner Ansprache. „Wir wollen die Gefallenen und der Opfer von Krieg, Gewalt, Terror, Zerstörung durch Gewaltherrschaft und Vertreibung überall auf der Welt in Vergangenheit und Gegenwart nicht nur ehren sondern ihre Bot-

schaft wahrnehmen. Denn Frieden ist nie und nimmer durch Krieg zu schützen, sondern nur den Frieden selbst“.

Hölzen erinnerte an die Geschichte des Ehrenmals, dass nach dem Ersten Weltkrieg an anderer Stelle für die Gefallenen des deutsch-österreichischen Kriegs von 1866, des deutsch-französischen Kriegs 1870/71 und der Löninger Gefallenen zwischen 1914 und 1918 errichtet wurde.

Insbesondere durch den verstorbenen Heimatforscher Manfred Boog initiiert, wurden auch die Namen der getöteten Soldaten und Zivilisten des Zweiten Weltkriegs aus und in Löningen angebracht. Heute werde hier aller Toten auch des Widerstands und der die um ihre Überzeugung oder ihres Glaubenswegen Opfer von Gewalt geworden seien, so Hölzen.

VIEL SPASS UND GUT SCHUSS!

REIFEN LABETZKE FIRST STOP

Haselünner Str. 42 • 49624 Löningen • www.reifenlabetzke.de

Wir freuen uns schon sehr aufs nächste Jahr

Alte Königs Apotheke

AUS TRADITION SEIT 1768
Inh.: Justus Bless
Langenstraße 13 • 49624 Löningen • Telefon: 0 54 32 - 9 22 00

BAU KING

Dein Baustoffhandel.
für Profi & Privat

...wir handeln

BAUKING Löningen • Elbingstraße 2 • 49624 Löningen • www.bauking.de

Gerne hätten wir mit euch gefeiert!

euronics
DETERS

Kurt Schmücker Platz 7
49624 Löningen
Tel.: 05432-8098995

PRIME
SPORTCLUB

Stärke Dein Herz-Kreislauf-System mit unserer
22+2 Aktion*! www.prime-sportclub.de

*nur bei Neuverträgen/gültig bis 31.08.2021 mit dieser Anzeige!

Gebr. Groß
Lohnbetrieb

Industriepark Ost
49624 Löningen
☎ 05432/904250 ☎ 904251
E-Mail: info@gebr-gross.de
Internet: www.gebr-gross.de

BIO-ENERGIE-Hasetal GmbH

Stegemann
Garten- und Landschaftsbau
Straßenbau

Hoffentlich im nächsten Jahr!

www.galabau-stegemann.de

NEU in Löningen

Frühstücksbüfett

Jeden Sonntag
ab 9.00 Uhr
Kaffeesspezialitäten extra.

15 € pro Person
inkl. Kaffee/Säfte

Anmeldungen per Mail unter info@stover-loeningen.de
oder auch gerne per WhatsApp unter der
Telefonnummer 01773554724

Altes Gasthaus Stover
Böener Str. 2 | 49624 Löningen
Tel.: 05432 / 944 00 | www.stover-loeningen.de

DiPrint Kurt-Schmücker-Platz 4
49624 Löningen

IHRE DIGITALDRUCKEREI IN GROSS UND KLEIN

Wir freuen uns, nächstes Jahr wieder mit euch zu feiern!

www.koenigsdruckerei.de